

	Nomor Alumni Universitas :	ANESTI YURIANDA MARTINA	Nomor Alumni Fakultas :
	a) Tempat/Tanggal Lahir: Padang/27 September 1993 b) Nama Orang Tua: Agustamar, SE. dan Yurniati c) Fakultas: Hukum d) PK: Hukum Administrasi Negara (VIII) e) BP: 1110112116	f) Tanggal Lulus : 21 Desember 2015 g) Predikat Lulus : Sangat Memuaskan h) IPK : 3,34 i) Lama Studi : 3 Tahun 5 Bulan j) Alamat: Arang Perahu Ganting RT 03 RW 07 No. 17, 25127 Padang	

PROSEDUR UNTUK MENDAPATKAN PELAYANAN KESEHATAN MELALUI BADAN PENYELENGGARA JAMINAN SOSIAL KESEHATAN DI KOTA PADANG

(Anesti Yurianda Martina, 1110112116, Fakultas Hukum Universitas Andalas, Jumlah Halaman 72, Tahun 2015)

ABSTRAK

Jaminan Kesehatan Nasional merupakan program pemerintah yang bertujuan memberikan kepastian perlindungan dan kesejahteraan sosial bagi seluruh rakyat Indonesia. Jaminan Kesehatan Nasional (JKN) mulai diimplementasikan pada 1 Januari 2014 dan diselenggarakan oleh Badan Penyelenggara Jaminan Sosial (BPJS) Kesehatan. Secara operasional, pelaksanaan JKN dituangkan dalam Peraturan Pemerintah Nomor 101 Tahun 2012 tentang Penerima Bantuan Iuran (PBI) serta dalam Peraturan Presiden Nomor 12 Tahun 2013 tentang Jaminan Kesehatan. Peserta harus memenuhi prosedur sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku untuk mendapatkan pelayanan jaminan kesehatan melalui BPJS Kesehatan. Dalam skripsi ini terdapat dua rumusan masalah yaitu bagaimana prosedur untuk mendapatkan pelayanan kesehatan melalui Badan Penyelenggara Jaminan Sosial Kesehatan di Kota Padang dan apa kendala-kendala yang dihadapi dalam pelaksanaan prosedur untuk mendapatkan pelayanan melalui BPJS Kesehatan di Kota Padang. Metode penelitian yang digunakan dalam skripsi ini adalah yuridis sosiologis (*social legal research*) yaitu mengaji pokok permasalahan berdasarkan norma hukum yang berlaku dan menghubungkannya dengan fakta-fakta yang terjadi di lapangan. Untuk melihat implementasi aturan tersebut dilakukan dengan wawancara secara langsung dan meminta data kepada pihak yang berwenang, yaitu Kepala Unit Kepesertaan pada BPJS Kesehatan Cabang Padang dan peserta-peserta jaminan kesehatan yang ditemui secara acak pada BPJS Kesehatan Cabang Padang. Adapun hasil penelitian dalam skripsi ini adalah prosedur yang diterapkan oleh Badan Penyelenggara Jaminan Sosial Kesehatan di Kota Padang belum sepenuhnya berjalan sesuai dengan aturan yang berlaku, karena implementasinya di lapangan masih terdapat kendala-kendala seperti terjadi kesalahan data pada kartu BPJS Kesehatan milik peserta yang terdaftar langsung dari program JAMKESDA, kendala lainnya terdapat peserta yang tidak terdaftar pada fasilitas kesehatan dimana seharusnya peserta tersebut terdaftar.

Skripsi ini telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada 21 Desember 2015. Abstrak ini telah disetujui oleh pembimbing dan penguji:

Penguji,

Tanda Tangan	1.	2.
Nama	Frenadin Adegustara, S.H., M.S.	Gusminarti, S.H., M.H.

Mengetahui,

Ketua Bagian Hukum Administrasi Negara: **Syofiarti, S.H., M.H.**

Tanda Tangan

Alumni telah mendaftar ke Fakultas /Universitas dan mendapat nomor alumni:

	Petugas Fakultas/Universitas	
Nomor Alumni Fakultas :	Nama :	Tanda Tangan :
Nomor Alumni Universitas :	Nama :	Tanda Tangan: